

Par D. C.

On a beaucoup joué pendant quatre jours

Traditionnels ou non, les jeux ont fédéré toutes les générations venues enthousiastes.



Jules, 5 ans venu avec son habit de dinosaure jouer au jeu de construction avec son papa.
(photo d. C.)

Ces quatre jours, de mercredi à samedi dernier, ont permis de pulvériser le record de l'édition 2012 avec 1 430 entrées contre 900. C'est en effet la deuxième année que se tenait à la salle polyvalente la fête du jeu organisée par la ludothèque O fil du jeu en partenariat avec la municipalité.

Si l'on croyait le jeu de société mort et enterré par les nouvelles technologies vidéo et Internet, preuve a été faite que ce n'est pas le cas. De nombreux enfants mais aussi des adultes, sont venus passer une heure ou deux pour jouer à leur jeu favori ou bien en découvrir de nouveaux. Comme ces mamans qui se trémoussaient devant des Wii géantes.

Avec d'autres associations

Annabelle Dusart-Magnat, la responsable de la ludothèque, avait organisé un accueil avec l'aide d'une douzaine de bénévoles. La présence de certaines autres associations n'étaient pas de trop pour guider les visiteurs sachant que dans bien des cas il faut expliquer voir participer pour permettre l'assimilation des règles des nouveaux jeux que découvrent les joueurs. C'est ainsi que l'Ascjb (Association socioculturelle Jacques-Brel) avait délégué Les Briques pour l'avenir pour décrypter les règles de l'awélé africain, ou encore les Héraults des plateaux et les Lanciers de Garonne pour présenter l'univers médiéval complexe des Warhammers.

Cela fait deux ans qu'Annabelle Dusart-Magnat a créé la ludothèque, réussissant à pérenniser deux emplois. Le jeu est pour elle un moyen d'initier des moments de convivialité et d'échanges toutes générations confondues.